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 Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 250/2021
 

Requer informações referente a não 
vacinação de meningite na UBS São 
Francisco, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a vacinação de meningite é de extrema necessidade;

 CONSIDERANDO que esta UBS está próxima de uma grande população e a 
não vacinação neste local, prejudicaria a vida de muitas mães;

CONSIDERANDO que essa medida não se tornou pública e nem saiu no site 
oficial da Prefeitura Municipal;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

1º) Procede a informação que a UBS São Francisco não está mais realizando a 
vacinação de meningite? Sim ou Não? Em caso de resposta negativa, porque?

2º) Os atendimentos de vacinação de meningite deste local foram transferidos 
para qual outro local?

3º) Esta medida é temporária ou definitiva? 

4º) A geladeira que armazena vacinas para meningite desta UBS foi arrumada? 
Em caso negativo, qual é o prazo do conserto?

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando que esta 
Unidade não irá realizar mais vacinação de meningite e muitas mães não terão condições de 
deslocamento para outras unidades que são distantes desta região. Diante do exposto, pedimos 
um melhor esclarecimento disso através deste requerimento com respostas fundamentadas e 
que serão levadas para a nossa população. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de Março de 2021.

Celso Ávila (PV)
vereador


